



Réforme des retraites

Continuons à lutter contre la régression sociale

A la suite des journées d'actions, de grèves et de manifestations des 05, 10, 12 et 17 décembre nous appelons toutes celles et tous ceux qui refusent la politique réactionnaire et anti-sociale du gouvernement à participer à la prochaine **journée du 09 janvier !!!**



L'hostilité au projet du gouvernement ne faiblit pas ; elle s'étend même chaque jour à de nouveaux secteurs d'activité, souvent stratégiques pour le pouvoir en place.

Malgré les dénégations du gouvernement et de ses « chiens de garde », l'opinion publique reste favorable au mouvement puisque cette réforme impactera négativement tout le monde !!!

Preuve supplémentaire du soutien populaire à cette lutte : les caisses de solidarité fonctionnent très bien, la population soutient financièrement les grévistes.



N'hésitez donc pas à nous contacter et à nous rejoindre pour continuer à placer l'être humain au centre des préoccupations :

Nos vies avant leurs profits !

Vous pouvez nous contacter pour tous renseignements et questions
Votre élue titulaire au CSE au 06 10 79 37 51 ou 06 71 11 19 15
Votre représentant de la section syndicale au 07 86 75 01 20